



Pressemitteilung des Hotel- und Gaststättenverbandes DEHOGA Hessen e.V.

PRESSEMITTEILUNG 09/2013 vom 14. November 2013

## **Vorstandswahlen in der Landeshauptstadt: Neue Mannschaft an der Spitze des DEHOGA Hessen-Kreisverbandes Wiesbaden**

**Aufbruchsstimmung, ein neues Team und einstimmige Wahlergebnisse: Die Mitglieder des Kreisverbandes Wiesbaden wählten Matthias Gerber (Town Hotel) zu ihrem neuen Vorsitzenden.**

Wiesbaden, 14. November 2013.

Am 13. November 2013 lud der DEHOGA Hessen die Mitglieder der Kreisverbände Wiesbaden, Rheingau und Untertaunus zur Vollversammlung ins Hotel Oranien ein. DEHOGA Hessen-Präsident Gerald Kink, Hauptgeschäftsführer Julius Wagner und die Bezirksgeschäftsführerin Freia Zehner führten durch die gemeinsame Agenda, die es in sich hatte: Verbandsreformen, Modernisierung, neue Wege in der Mitgliedergewinnung, ein klares Profil gegenüber Politik und Öffentlichkeit für das hiesige Gastgewerbe und schließlich die Wahlen eines vollständig erneuerten Vorstandes in der Landeshauptstadt.

Mit Matthias Gerber (48) steht nun ein neuer Mann an der Spitze der Wiesbadener Hoteliers und Gastronomen. Ebenfalls einstimmig und unter großem Beifall wurden seine zwei Stellvertreter gewählt: Oreste Diedert (Landhaus Diedert) und Wolfgang Wagner (Hotel Schwarzer Bock). Der Landespräsident Gerald Kink, der seit dem Tode des langjährigen Vorsitzenden Rainer Eierdanz (Hotel Fürstenhof Esplanade) die Geschäfte kommissarisch führte, verstärkt das Team als neuer Schatzmeister. Für den wichtigen Bereich der Ausbildung und Fachkräftesicherung wurde Vesna Paultre (Pension Anuschka) im Amt bestätigt.

**DEHOGA Hessen**  
Presseservice

Kontakt

**Sebastian Maier**  
Pressesprecher

Referat Presse und  
Verbandskommunikation

DEHOGA Hessen e.V.  
Auguste-Viktoria-Straße 6  
65185 Wiesbaden

Tel. 0611 99 201 - 0  
Mobil: 0170 7736488  
maier@dehoga-hessen.de  
www.dehoga-hessen.de



„Wir stehen an einem Neuanfang!“, betonte Matthias Gerber nach seiner Wahl und freut sich auf die Zusammenarbeit mit dem neu gewählten Vorstand. Darüber hinaus sei es besonders ermutigend und aner kennenswert, dass der Präsident des DEHOGA Hessen, Gerald Kink, den Vorstand zusätzlich zu seinem Ehrenamt als Landesvorsitzender begleiten und unterstützen werde. „Wir haben eine starke Mannschaft aus guten und aktiven Unternehmern in der Stadt zusammen gebracht und wollen mit dem DEHOGA das Miteinander zwischen Gastgeberbranche und den städtischen Akteuren auf allen Ebenen gestalten!“, so Gerber weiter.

Neben Diskussionen über die aktuellen Koalitionsverhandlungen in Bund und Land beschäftigte die Mitglieder insbesondere die Entwicklung der neuen Rhein-Main-Hallen in Wiesbaden. Aber auch das Engagement zur Fachkräftesicherung im DEHOGA-Bezirk Westhessen, das geschlossene Auftreten der Branche auf Azubi-Messen, in Schulen und der Öffentlichkeit gehören zu den zeitnah zu behandelnden Aufgaben des neuen Vorstandes.

„Es gibt viel zu tun.“, sagte der neu gewählte stellvertretende Vorsitzende Oreste Diedert, „Und dazu brauchen wir den Rückhalt aller Hoteliers und Gastronomen der Stadt!“

Der neue Vorstand ist für die Dauer von drei Jahren gewählt und wird sich noch in diesem Jahr zu einem ersten konstitutiven Treffen zusammenfinden, um die nächsten Arbeitsschritte einzuleiten.

Präsident Kink dankte den anwesenden Mitgliedern, insbesondere den Vorsitzenden der Kreisverbände Rheingau und Untertaunus, Clemens Stiebler (Ringhotel Central, Rüdesheim) und Rudolf Maaß (Hotel Kaiserhof, Bad Schwalbach): „Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und Ihren Einsatz für die Branche. Heute ist ein wichtiges Signal für uns als Interessenvertretung und Sprachrohr des Gastgewerbes gesendet worden!“

**DEHOGA Hessen**  
Presseservice

Kontakt  
**Sebastian Maier**  
Pressesprecher

Referat Presse und  
Verbandskommunikation

DEHOGA Hessen e.V.  
Auguste-Viktoria-Straße 6  
65185 Wiesbaden

Tel. 0611 99 201 - 0  
Mobil: 0170 7736488  
maier@dehoga-hessen.de  
www.dehoga-hessen.de



Neu gewählter Vorstand des DEHOGA Hessen-Kreisverbandes Wiesbaden, v.l.n.r.:

DEHOGA Hessen-Präsident Gerald Kink, Oreste Diedert (1. stellv. Vorsitzender), Vesna Paultre (Beisitzerin), Matthias Gerber (Vorsitzender) und Wolfgang Wagner (2. stellv. Vorsitzender)

----- Ende der Pressemitteilung -----

*Der DEHOGA Hessen e.V. vertritt die Interessen von über 4.500 Hoteliers und Gastronomen in ganz Hessen. Dabei sind ca. 84 Prozent der im Verband zusammengeschlossenen Unternehmen kleine und mittlere Betriebe mit familiärer Prägung. Insgesamt sind im hessischen Gastgewerbe rund 154.000 Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer beschäftigt. Hotellerie und Gastronomie in Hessen erwirtschaften einen Gesamtjahresumsatz von ca. 6 Milliarden Euro und leisten einen Beitrag zum Bruttosozialprodukt von knapp 8 Prozent. 4.500 junge Menschen werden auch im Jahr 2013 in den Bereichen Hotelfach, Restaurantfach, Koch/Köchin und Systemgastronomie in Hessen ausgebildet.*

**DEHOGA Hessen**  
Presseservice

Kontakt

**Sebastian Maier**

Pressesprecher

Referat Presse und  
Verbandskommunikation

DEHOGA Hessen e.V.  
Auguste-Viktoria-Straße 6  
65185 Wiesbaden

Tel. 0611 99 201 - 0  
Mobil: 0170 7736488  
maier@dehoga-hessen.de  
www.dehoga-hessen.de